

TSV Hauptversammlung 09.05.2025

Kinderturnteam Kuchen

Jahresbericht zur Hauptversammlung für das Jahr 2024

Sehr geehrte Mitglieder,

seit dem 01.08.2024 leite ich als 2. Vorsitzende des TSV Kuchen kommissarisch das Kinderturnteam der beiden Vereine TSV und FTSV Kuchen. Rainer Kruschina der Gründer des Kinderturn-Teams hat sein Amt zum 31.07.2024 aufgegeben bzw übergeben. Doch natürlich soll das Kinderturn-Team weiterlaufen, denn Kinder sind das Wichtigste, auch in einem Sportverein.

Deshalb können wir stolz sein, ein komplettes Übungsangebot für den Altersbereich von 3 – 14 Jahren anbieten zu können. Die gute Beteiligung unserer Kinder an Veranstaltungen und Wettkämpfen sind ein Beleg für ein gutes Miteinander. Das dies auch so bleibt brauchen wir natürlich immer wieder engagierte Übungsleiterinnen und Übungsleiter.

Wer also gerne im Kinderturn-Team mitarbeiten möchte oder auch den Kopf dafür bilden möchte (auch im Team möglich) darf gerne auf uns Vereinsvertreter zu kommen. Nur mit vielen engagierten ehrenamtlichen ist so ein TUN in der weiteren Zukunft möglich.

Seit September 2012 gibt es das Kinderturn-Team-Kuchen.

Mit einem Mitgliedsbeitrag können die Kinder an den Sportangeboten im Kinderturnbereich von beiden Vereinen (TSV und FTSV) teilnehmen.

Gemeinsam sind wir attraktiver!

Im Kinderturn-Team Kuchen werden ca. 170 Kinder bzw. Jugendliche in verschiedenen Übungsgruppen betreut und zu sportlicher Betätigung angeleitet. Dazu kommen noch zwei Rhönradgruppen und die Leichtathletik-Trainingsgruppe.

Um die Qualität der Übungsstunde zu sichern bzw. auszubauen, sind uns Fort- und Ausbildungen der Übungsleiter sehr wichtig. Auch im Jahr 2024 konnten wieder Fortbildungskurse wahrgenommen werden.

Als Wettkämpfe wurde letztes Jahr unter anderem wieder das Gaukindertreffen besucht und einige Kinder haben an der Hallensportfestserie, welche aus Spitzenbergiade, den Filseck-Games in Uhingen und der Michelbergiade besteht, teilgenommen.

Hier wurden zum Teil sogar Podestplätze belegt, was die Kinder und die Trainer sehr freut und die gute Arbeit beim TSV Kuchen bestätigt.

Auch im Rhönradbereich wurden an Qualifikations-Wettkämpfen sowie am Schwaben-Cup sogar bis hin zum Deutschland Cup teilgenommen.

Bei Veranstaltungen wie der Jahresfeier des TSV, der Rentnerfeier des FTSV oder des Seniorennachmittags der Gemeinde Kuchen, wurde auf Auftritte unseres Kinderturn-Teams zurückgegriffen und die Kinder konnten mit stolz dort Ihre eingeübten Tänze und Übungen zeigen.

Kinderweihnachtsfeier 2024

Am 07.12.2024 wurde die Kinderweihnachtsfeier in der Schwimmbadturnhalle durchgeführt. Die Veranstaltung war wieder sehr gut besucht und die Kinder hatten sehr viel Spaß Ihre viel geübten Tänze aus den Übungsstunden zu zeigen.

Für die erfolgreiche und engagierte Teamarbeit bedanke ich mich ganz herzlich bei allen Übungsleiterinnen und Übungsleitern, Trainer und Trainerinnen.
Vielen Dank auch an alle Eltern, die uns immer wieder aktiv bei unseren Aufgaben unterstützen.

Katrin Hofmann, kommissarische Abteilungsleiterin des Kinderturn-Teams Kuchen